



Communiqué information réglementée Press release regulated information

Paris, 15 September 2011

Nous vous informons que le Rapport Financier Semestriel de MRM portant sur le semestre clos le 30 juin 2010 sera consultable sur le site Internet de la Société : www.mrminvest.com, dans la rubrique « Finances/Investisseurs – Informations financières - Informations réglementées - §2 le rapport financier semestriel / Rapport financier 1er semestre 2011 », le jeudi 15 septembre 2011.

Ce document intègre le rapport semestriel d'activité, les comptes semestriels consolidés, le rapport des Commissaires aux comptes sur l'information financière semestrielle ainsi que l'attestation du responsable du rapport financier semestriel.

We hereby inform that the MRM's half year financial report (French version only) for half year ended 30 June 2011 will be available on the company's website : www.mrminvest.com, under the heading "Finance/investors – Financial information – AMF Regulated information - §2 Half year financial report – 2011 Half year financial report ", as from 15 September 2011.

This document includes the half year activity report, the half year consolidated financial statements, the report of statutory auditors on the half year financial information and the certification by the person responsible for the half year financial report.

Pour plus d'informations :

MRM
65/67, avenue des Champs-Élysées
75008 Paris
France
T +33 (0)1 58 62 55 55
relation_finances@mrminvest.com